

# *Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela reproche le silence international face à l'incursion mercenaire*

---



Caracas, 28 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a reproché le silence complice de pays d'Amérique Latine et d'Europe car ils ont passé sous silence l'incursion mercenaire du 3 mai dernier financée par les États-Unis et organisée en territoire colombien.

Dans une interview exclusive accordée au site de nouvelles du Brésil, Opéra Mundi dont se sont font l'écho des médias locaux, Jorge Arreaza a qualifié de honteux pour les relations internationales et pour le continent américain la tentative de réaliser cette opération terroriste qui a reçu des fonds du trafic de drogues.

Il a également signalé que maintenant l'Union Européenne, les États-Unis et les pays du Groupe de Lima reprennent la matrix d'opinion de l'existence d'une présumée crise humanitaire au Venezuela.

Se référant aux relations diplomatiques avec le gouvernement du président brésilien Jair Bolsonaro, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a déploré le fait que la diplomatie au Brésil n'est celle d'il y a quelques années lorsqu'elle constituait une importante école diplomatique pour l'Amérique Latine et le monde.

À ce sujet il a affirmé que le gouvernement de Bolsonaro devra présenter ses excuses au peuple pour la façon dont ils fouillent aux pieds la diplomatie du Brésil.

Face à ce scénario, Jorge Arreaza s'est montré préoccupé pour la situation des 11 mille 800 Brésiliens qui vivent au Venezuela et qui sont restés sans services consulaires après que l'administration Bolsonaro a retiré le corps diplomatique de Caracas au début du mois.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/224024-le-ministre-des-affaires-etrangees-du-venezuela-reproche-le-silence-international-face-a-lincursion-mercenaire>



**Radio Habana Cuba**